



# ゲート前行動・海上行動活動報告

それは玉城知事が一国の  
埋立設計変更」を認めない  
裁判で、最高裁が沖縄県敗  
訴の判決を下し、知事に  
「埋立容認」を迫り、知事  
が「容認しない」ことを明  
確にすると、十月五日即座  
に、国交大臣が代執行の訴  
訟を起こしたからだ。どこ  
まで県民の民意を踏みにじ  
り、国と対等の地方自治の  
原則を無視するのか。

参加者は、「知事は自然  
を守ることが公益につなが  
ると主張し筋を通した。信  
頼できる人の下で県民は運  
動している。理論的に負け  
ておらず、国際社会にも主

張が通つていくだろう」  
（琉大徳田教授）の励まし  
に深くうなずき、民意を守  
る玉城知事をさらに大きく  
支えることを決意した。



# コロナを超えて決意新たに リゲート前行動

辺野古の海より

えふ  
毎日抗議行動



事務局長 仲本興真

# 浜テント・塩川安和行動活動報告

ヘリ基地反対協が運営する「辺野古浜テント」は、2004年4月19日、辺野古新基地建設（当時はリーフ上埋め立て案）に向けた海底ボーリング調査を阻止するため辺野古漁港隣にテントを張り、座り込みと海上行動を開始したのが始まりです。それは、1997年以来の辺野古・命を守る会の8年間にわたるたたかいを引き継ぐものでもありました。

今年6月18日には開始から7000日を迎えるテント前の干潟で、これまでの二十年近い年月とともに頑張ってきた人々を迎えて集会を行い、新基地阻止の決意を新たにしました。

浜テントは、昨年までコロナ感染拡大防止のための断続的な休止期間を経て、現在は、月曜～土曜日（日・祝日は休み）の毎日午前8時～12時、ヘリ基地反対協の加盟団体が交替で

当番し、辺野古を訪れる人々への対応・説明や情報提供、無線による海上行動との連絡・情報共有を行っています。

最近は、個人だけでなく修学旅行や団体訪問も増えつつあり、当番のいない午後や休日の訪問は、前もつてファックスやメールで受け付け、対応しています。辺野古のたたかいの原点ともいえる浜テントの活動に、今後ともご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



# たたかいの原点・浜テント

# 非暴力の抗議運動

（ 塩川・安和行動 ）

新基地建設のための土砂投入は2018年12月一日に辺野古側に投入された。その前年の4月25日K9で護岸工事が行われた。もう6年余りになる。当初の計画によると新基地はすでに完成しているはずだ。

今、沖縄では、キヤンプ・シユワーブゲート前の座り込みはじめ、塩川、安和の工事現場と辺野古埋め立ての海現場で、闘いが繰り広げられている。海での闘いの主人公ヘリ基地反対協海のメンバーだ。眠い目をこすりながら、大浦湾での土砂搬入に命がけの闘いをしている。

大浦湾側は波の荒い日が多く、海上行動も大変だ。カヌーと抗議船でペアを組みながら抗議行動をすすめる。ゲート前には規制のために機動隊がでてくるが、海には海上保安庁が規制に入る。海をまもる海上保安

辺野古の海の埋め立てが強行され、間もなく5年になる。投入された土砂の量は全体の約14%にすぎない。このペースだと、あと20年以上かかることになる。

山から削られた土砂はダンプで安和桟橋と塩川港に運ばれ、運搬船に積み替えられ辺野古へ運ばれる。一日の延べ台数は、2ヶ所の合計で抗議者が少ないとき2000台だったが、地道な抗議行動の成果で、1300～1400台に抑ええてきた。辺野古部分の埋め立てが終わり、大浦湾側の違法な仮置きを控え、最近では約1000～1200台に減らしている。

私たちの先輩は、新たな基地建設を、非暴力の精神と直接行動で断念をさせてきた。その精神は今も引き継がれている。ダンプが止



西浦昭英（名護）

抗議船の乗船・カヌーチームへの参加・問い合わせ：henokobblue@outlook.jp